

後期恒例展 2

第17回 アイデアロボット展

12月11日(土)～1月9日(日)

中学校・高等学校、高等専門学校の11校、14点のロボットが展示されました。競技大会(「ロボコン」)の様子や各校のロボットについて、映像やパネル等で紹介されました。

- ・ギヤやプログラミングなど動く仕組みに興味があった。自分もいつか作りたい。
- ・高校生の頑張る姿を見て、刺激を受けた。自分もいろんなことに挑戦したい。



令和3年度 ロボットづくり教室

1月9日(日) 9:00～12:30

小学校4～6年生22名が、中学校技術・家庭科の先生方の指導のもと、紙コップで相撲ロボットを製作。コントローラを操作し、白熱した相撲対決をしました。



- ・ロボットを作るのが楽しかった。いろいろなすもうロボットがいて、おもしろかったです。
- ・今回は押す力の強いロボットを作りたいです。



令和3年度 高校生ロボコンフェスタ

1月9日(日) 13:30～16:00

県民会館1階ロビーで、県内工業高校5校、6チームが、県大会に出場した自慢のロボットを実際に動かし、披露しました。



- ・空気の出し入れや吸盤などをうまく使った機構の製作がすごかった。
- ・調整が難しかった。もっと速く動かしたかった。



神通川のカッパどん



すもう

第15回 富山県版造形教育作品展 秀作回顧展

2月16日(水)～3月27日(日)

過去に当館で開催された「県版造形教育作品展」の中から、昭和53年度から56年度までの優秀作品126点を展示しました。

図画工作・美術科で取り組まれた「民話を題材にした作品」や「学校等での暮らしぶりを映す作品」等、当時の子供たちの感性や表現を感じ、味わうことができました。